

30 Jahre Schuhhaus Beckemeyer



30 Jahre ist es her, dass ein junger Mann voller Elan den Sprung in die Selbstständigkeit wagte. Werner Beckemeyer hat in diesen Jahren mit Hingabe und Leidenschaft für Schuhtrends sein Geschäft geführt und dabei seine Hand immer am Puls der Zeit. Nach 17 Jahren zog er aus seinem kleinen Schuhgeschäft in größere Räumlichkeiten in der Ruggestr. 3 um und sorgt auch hier mit viel Liebe zum Detail dafür, dass die Kundinnen und Kunden sich immer gut beraten fühlen. Mit etablierten Marken im Focus wurde vor 2 Jahren das gesamte Geschäft mit der übersichtlichen Shopplösung umgestaltet.

Neben etablierten Marken wie Gabor und Ecco (für Damen in den Größen 35 - 44) und Lloyd und CamelActive (für Herren in den Größen 39 - 48) bringt Werner

Beckemeyer nun auch innovative, neue Brands in ausgefallenen Stilen von internationalen Messen mit. Das gute Preis-Leistungsverhältnis bleibt dabei immer gewahrt.

Anlässlich des Jubiläums wird am 4. Mai ab 13 Uhr eine Jubiläumsfeier stattfinden. Bei Kaffee und Kuchen und einem kleinen Prosecco können die Besucher sich von den neuen und zukunftsweisenden Trends inspirieren lassen.

„Es geht nicht nur um das Verkaufen – ich möchte, dass meine Kunden das Erlebnis ‘Schuhe kaufen’ in unserem Haus in guter Erinnerung behalten.“ Nur wenn sich die Kunden wohlfühlen, ist dies eine Werbung, die langfristig Kundenbindung mit sich bringt – und darauf legt der passionierte Schuhverkäufer großen Wert.